



Morena destaca detención de Ovidio Guzmán. Opositores a regañadientes reconocen la captura

El ex presidente Felipe Calderón y en las filas del PAN, a través de Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, y la senadora panista Lilly Téllez que dejó las filas de Morena, ésta vez reconocieron el esfuerzo de las fuerzas armadas que participaron en la detención de Ovidio Guzmán.

El ex mandatario Felipe Calderón, expresó que “más allá de motivaciones y circunstancias específicas asociadas a la detención del día de hoy, las acciones encaminadas a restaurar el maltrecho Estado de Derecho deben apoyarse. Mi reconocimiento a las fuerzas armadas, a la SEDENA y SEMAR por la realización exitosa de tan delicada operación.

La senadora del PAN, Lilly Téllez, opinó en el mismo sentido y dijo que ofrece su mayor reconocimiento a los mandos de las fuerzas armadas y a los operativos de inteligencia que participaron en la detención de Ovidio Guzmán.

Morena, en tanto, resaltó la detención de Ovidio Guzmán en el Senado y la Cámara de Diputados y responsabilizó al PAN de complicidad con capos del narcotráfico. La senadora de Morena, Lucy Meza les encaró a los panistas en tribuna y les dijo quieren ejemplos, ahí están detenidos García Luna y Cárdenas Palomino.

<https://enfoquenoticias.com.mx/morena-destaca-detencion-de-ovidio-guzman-opositores-a-reganadientes-reconocen-la-captura/>